
18. November 2023
Wenn euch Freude widerfährt

Meine Kinder, bei einigen von euch kann die Freude soweit gehen, dass das innere Kind total zum Vorschein  
kommt und ihr euch wieder freuen könnt, wie es damals optimalerweise in der Kindheit geschah. Sich von 
Herzen freuen heißt auch, dass ihr dann einerseits viel heilsame Energie über die Freude in die Welt hinaus 
sendet und andererseits recht schnell die gute Resonanz darauf zu euch zurückkommt. Wer sich wie ein  
Kind von Herzen freuen kann über etwas Gutes, bekommt dadurch auch alles in den Körper eingestrahlt,  
was ihm gut tut. Alles wird gut! Amen.


